

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

2e arrondissement : Mbadinga Madiya invite les jeunes "à renvoyer l'ascenseur à Ali Bongo Ondimba"

J.K.M
Koula-Moutou/Gabon

LES candidats aux élections législatives au 2e siège de la commune de Koula-Moutou entament véritablement la dernière ligne droite devant les mener au scrutin de samedi prochain.

Dans cette optique, le porte-flambeau du PDG a échangé,

lundi dernier au Centre de formation professionnelle, avec les jeunes de sa circonscription électorale. Venus nombreux, ces derniers lui ont réaffirmé leur attachement au candidat naturel du PDG à l'élection présidentielle, Ali Bongo Ondimba. Tout en clamant haut et fort leur ambition de le porter à l'Assemblée nationale au soir du 26 août prochain.

Aux yeux du membre du

gouvernement, l'heure est venue, en effet, pour les jeunes du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo de "renvoyer l'ascenseur au champion naturel du PDG". D'autant plus que, a-t-il précisé, à travers le septennat de la jeunesse, Ali Bongo Ondimba, s'est fait le promoteur de l'Égalité des chances et défenseur de la cause de ses plus jeunes concitoyens.

"Oui, samedi prochain, vous devez faire le choix de l'expérience, de l'avenir et de la vérité en votant massivement Ali Bongo Ondimba", a-t-il clamé tout en les invitant également à soutenir la liste PDG aux locales en faisant montre de responsabilité, maturité et de pragmatisme.

En phase avec l'auditoire, il s'est dit convaincu de la capacité



Photo: DR

Le candidat du PDG à Koula-Moutou, Hugues Mbadinga Madiya, lors d'une causerie.

de ses "jeunes frères et sœurs" à cerner les enjeux actuels en prenant fait et cause pour Ali Bongo Ondimba.

À noter que cette rencontre avec la jeunesse se situe dans le prolongement de la campagne de proximité que le membre du

Bureau politique du PDG et la tête de liste, Clémence Loupdy Matiga, ont initié depuis le 16 août dernier, date d'ouverture de la campagne pour l'élection des députés et des membres des conseils municipaux et départementaux.

Retrait des cartes d'électeurs : les citoyens au compte-gouttes



Photo: DR

J.K.M
Koula-Moutou/Gabon

À trois jours de la tenue des élections générales dans notre pays, les électeurs ne se bousculent vraiment pas à Koula-Moutou pour retirer les cartes devant leur permettre d'accomplir leur devoir de citoyen samedi prochain.

Selon les agents commis à cette tâche, c'est au compte-gouttes que les habitants du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, dûment inscrits sur les listes électorales, viennent retirer ce précieux document. En attendant peut-être, comme par le passé, disent-ils, le grand rush à quelques heures de la clôture de cette opération. "En réalité, cette situation ne nous surprend guère. Généralement, les populations attendent toujours le dernier moment pour venir retirer leurs cartes d'électeur. Hélas, c'est une bien mauvaise habitude ancrée chez plusieurs de nos compatriotes", a déploré

un agent. Tout en indiquant que le retrait des cartes d'électeur est subordonné à la présentation d'une pièce d'identité nationale valide.

En tout état de cause, a-t-elle précisé, deux centres de retrait ont été érigés à cet effet à Koula-Moutou. Un, au 1er arrondissement, situé dans les locaux de l'Hôtel de Ville. Un second, au 2e arrondissement, délocalisé de l'enceinte de la mairie de cette circonscription administrative à l'école catholique de Makadium.

"Un dispositif de proximité devant permettre aux électeurs d'entrer facilement en possession de leurs cartes et qu'à l'heure actuelle, tout se déroule sans anicroches", a-t-elle fait valoir. Non sans avoir invité les acteurs politiques de tout bord à inciter leurs partisans à s'acquitter de ce devoir le plus tôt possible. Entendu que, selon elle, ceux qui ne pourraient le faire d'ici le 25 août prochain, devraient retrouver leurs cartes dans leurs centres ou bureaux de vote.

J.K.M
Koula-Moutou/Gabon

LES soutiens de l'opposition à Koula-Moutou s'attendaient, hier, à voir le candidat consensuel de la Plateforme "Alternance 2023" (PA 2 023) à l'élection présidentielle, le Pr Albert Ondo Ossa, animer un meeting dans leur cité.

Enfin, c'est la présidente de l'Union nationale (UN), Paulette Missambo, membre éminente de la "PA 2023" qui s'est livrée à cet exercice devant une foule réunie au quartier Babambo, dans le 2e arrondissement du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Entendu que, selon elle, l'avion de la délégation de la "PA 2 023" n'a pas été autorisé à décoller de Libreville. Une décision malencontreuse qui traduirait, à l'entendre, "l'inquiétude et la peur qui gagnent les rangs de leurs principaux adversaires". De fait, elle a appelé les populations à voter massivement pour le Pr Albert Ondo Ossa, le candidat du changement, afin de remettre



Photo: DR

Le meeting en faveur du candidat d'Alternance 2023 à Lastourville.

véritablement notre pays sur les rails tout en brisant les chaînes de la peur.

Un redressement plus qu'urgent au regard, a-t-elle précisé, du recul constaté de notre pays dans plusieurs secteurs.

À l'en croire, le choix porté sur cet universitaire de haut rang par ses pairs de la "PA 2023" découle d'un processus clair et transparent largement assumé par tous. Ce qui traduit leur détermination commune à mettre un terme à la mauvaise gouvernance actuelle. D'où le choix, selon elle, des partis

membres de la "PA 2023" de présenter des listes communes aux locales dans certaines localités du pays, comme c'est le cas au 1er arrondissement de Koula-Moutou.

En tout cas, elle a indiqué que leur détermination est d'autant plus grande qu'en toute connaissance de cause et au regard de la spécificité du scrutin du 26 août prochain, les leaders politiques se sont résolument inscrits et engagés à "restaurer aux Gabonais leur dignité en les rendant maîtres de leur destin".